

Ressort: Entertainment

Medien: Prince starb an Überdosis von Schmerzmitteln

Minneapolis, 02.06.2016, 19:20 Uhr

GDN - Der Musiker Prince ist laut eines Zeitungsberichts offenbar an einer Überdosis von Schmerzmitteln gestorben. Der "Minneapolis Star Tribune" berichtete dies am Donnerstag auf seiner Internetseite unter Berufung auf Ermittlerkreise.

Der 57-jährige Prince war am 21. April tot in einem Fahrstuhl seines Anwesens gefunden worden. Angeblich soll er bereits in ärztlicher Behandlung wegen möglicher Abhängigkeit von Schmerzmitteln gewesen sein. Sein überraschender Tod hatte weltweite Bestürzung ausgelöst. Ermittler hatten schon nach kurzer Zeit einen Selbstmord für unwahrscheinlich erklärt. Hinweise auf Fremdverschulden gab es aber auch nicht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73407/medien-prince-starb-an-ueberdosis-von-schmerzmitteln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619